

Sécurité Sociale de l'Alimentation

INVITATION PRESSE

Collectif Pour une Sécurité Sociale de l'Alimentation

L'explosion de la précarité alimentaire liée aux différents confinements a mis sur le devant de la scène la proposition que les membres du collectif « Pour une Sécurité Sociale de l'Alimentation » construisent ensemble depuis plus de deux ans : la création d'une branche alimentation dans le régime général de Sécurité sociale. Alors que les élections régionales et départementales approchent, différentes listes et partis politiques s'en revendiquent, en s'éloignant plus ou moins des fondamentaux du projet.

Désireux de renverser un système agro-alimentaire industrialisé source d'impacts plus que néfastes sur notre alimentation, notre agriculture, nos travailleurs, notre environnement, nos goûts alimentaires ou encore notre santé, nous partageons deux convictions :

- L'impossible transformation de l'agriculture et de la production alimentaire sans mise en œuvre des politiques de démocratie alimentaire ;
- La nécessité de dépasser l'aide alimentaire pour penser le droit de tous et toutes à une alimentation choisie.

**Nous vous invitons à nous rejoindre pour
une conférence de presse de présentation de nos travaux, suivie d'un apéritif convivial,
le samedi 29 mai 2021 à 11h (locaux de la Confédération paysanne - 104 Rue Robespierre à Bagnolet)**

Comment construire du droit, comment démocratiser un secteur économique, comment justifier de telles certitudes sur les convictions affichées ? Nous vous invitons à venir découvrir, approfondir et échanger à ce sujet !

Contact : contact@securite-sociale-alimentation.org / 06 09 83 95 91

